

Los palitos con relleno de fruta recibieron el premio a la originalidad

## **LAS PASTAS DE FRAMBUESA, GANADORAS DEL CONCURSO DE GASTRONOMÍA**

**Vva. de la Cañada, 20 de julio.-** Más de una veintena de mayores participaron en la tarde de ayer en el “Concurso Gastronómico”, organizado por la Concejalía de Mayores con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol.

El jurado presidido por el alcalde, Luis Partida- decidió otorgar en el apartado de “platos dulces” el primer premio a las pastas de frambuesa y el segundo a la tarta de Santiago. En cuanto al tercer premio, se concedieron dos: uno para las empanadillas dulces y otro para el “bread butter padding”.

En cuanto a los “platos salados”, sólo se presentó uno a concurso empanada de dátiles- que recibió el primer premio. La mención especial, “a la originalidad” fue para los palitos con relleno de fruta. Además, la Concejalía de Mayores hizo entrega a todos los concursantes de un obsequio por participar.

### **Delicias para el paladar**

El alcalde, Luis Partida, felicitó a todos los concursantes y agradeció su participación en este certamen que se celebra desde hace más de una década: “Cada año, los miembros del jurado lo tenemos más complicado a la hora de elegir las recetas ganadoras porque todos los platos que se presentan, sin excepción, son auténticas delicias para el paladar”.

El jurado tuvo que probar hasta 24 platos: torrijas de anís; peras al vino; postre de gelatina; cuajada; tartas de manzana, piña, queso y melocotón; bizcochos; flan de nata; leche frita; brazo gitano; pudding de fruta, etc. Una vez finalizó la entrega de premios, el público asistente y los concursantes pudieron disfrutar de los “manjares caseros”.

